
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 

Comment faire pour venir voir un spectacle ? 
 
La ville de Schiltigheim organise des spectacles dans 3 salles de spectacle. 

 
La première salle s’appelle le BRASSIN  
 
L’adresse c’est 38 rue de Vendenheim, 67300 SCHILTIGHEIM 
Au Brassin, il y a les spectacles de théâtre et les spectacles pour les enfants.  
Le Brassin est une salle récente, elle a été rénovée en 2012. 
Elle est au centre-ville de Schiltigheim.  
Il y a 250 places assises.  

 
La deuxième salle s’appelle le CHEVAL BLANC 
 
L’adresse c’est 25 rue principale, 67300 SCHILTIGHEIM 
Au Cheval Blanc, il y a les concerts, surtout de jazz.  
Le Cheval Blanc est centre-ville de Schiltigheim.  
C’est la plus vieille salle de spectacle de la ville.  
Il y a 165 places assises.  
 

La troisième salle s’appelle la BRIQUETERIE 
 
L’adresse c’est Avenue de la deuxième division blindée, 67300 SCHILTIGHEIM 
A la Briqueterie, il y a tous les types de spectacles.  
C’est la salle la plus grande de la ville, elle a 1000 places debout et 400 places assises.  
Parfois, on voit donc le spectacle debout.  
Parfois, il y a un bar ouvert, 45 minutes avant et 45 minutes après le spectacle.  
On peut y boire des boissons avec ou sans alcool.  
On peut y manger des bretzels.  
 
 
 
Pour venir à un spectacle, je dois : 
  

 Faire attention à la date, l’heure et la salle du spectacle que j’ai choisi 

 Acheter un billet en faisant attention au tarif. Le tarif c’est les différents prix du billet.  

 



Comment acheter un billet ? 

 

       Appeler le 03 88 83 84 85  
 
Quand est-ce que je peux appeler ?   

 Lundi et mercredi de 9 heures à 12 heures et 14 heures à 17 heures 30 
 Mardi et jeudi de 14 heures à 17 heures 30 

 Vendredi de 9 heures à 14 heures 

 

        Venir à la billetterie à l’adresse 15A rue principale 67300 Schiltigheim  
 
Quand est-ce que je peux venir ?  

 Lundi et mercredi de 9 heures à 12 heures et 14 heures à 17 heures 30 

 Mardi et jeudi de 14 heures à 17 heures 30 

 Vendredi de 9 heures à 14 heures 

 
        Aller sur internet sur le site : https://billetterie.ville-schiltigheim.fr/ 
 
 

        Si j’ai des questions, j’appelle le 03 88 83 84 85 
 
Quand est-ce que je peux appeler ?  

 Lundi et mercredi de 9 heures à 12 heures et 14 heures à 17 heures 30 

 Mardi et jeudi de 14 heures à 17 heures 30 

 Vendredi de 9 heures à 14 heures 

 
 
 
Si je ne viens plus au spectacle, mais que j’ai déjà acheté une place :  
 

 Je ne peux pas me faire rembourser le prix du billet.  

 Je ne peux pas échanger mon billet contre un autre, pour une autre date ou un autre 
spectacle. 

 Attention : si je suis adhérent, je peux échanger mon billet.  
 

 

 

 

 

 

 



Combien ça coûte ? 

 
Si j’ai une Carte Mobilité Inclusion avec la mention « Invalidité » alors 
j’ai le droit d’avoir un billet gratuit pour une personne qui m’accompagne.  
 

 
 

Le prix de chaque spectacle est indiqué sur la page du spectacle. Il y a plusieurs prix affichés, 
ça dépend de si j’ai le droit à des réductions. 

Si j’ai un billet avec un prix réduit, je dois présenter une carte à l’entrée de la salle pour 
prouver que j’ai le droit au billet réduit. Je peux présenter une carte d’identité, une carte 
étudiante, une carte d’Adhérent, ou tout autre document qui permet de prouver mes droits.  

Je peux acheter un billet Jeune 
si je suis un : 
• Jeune de moins de 18 ans 
• Élève de l’Ecole des Arts 

Je peux acheter un billet super 
réduit si je suis un : 
• Jeune de moins de 25 ans 
• Intermittent 
• Demandeur d’emploi 
• Allocataire du RSA 
• J’ai une carte Évasion  

Je peux acheter un billet réduit si je suis : 

• Étudiant mais je n’ai pas la carte culture 
• Possesseur d’une carte Cezam, Accès Culture 
• Abonné/Adhérent Pôle Sud, TJP, TNS, Le TAPS, Illiade, Pôle Culturel Le 
Diapason, Espace K, Le PréO Scène, Le Point d’Eau, #MaCultureABischheim, 
Espace Django, La Maison des Arts, Musica et Jazzdor 
• Adhérent MGEN+ 
• Adhérent UGC Illimité 

Les billets Tôt ou t’Art sont : 
Réservés aux bénéficiaires des structures adhérentes à Tôt ou t’Art 
www.totoutart.org 

Je peux acheter un billet Adhérent : 
 

 Si j’ai acheté une carte d’Adhérent de l’année 2025-2026, je peux avoir des billets avec 
des prix réduits. 

 Si je suis adhérent, je peux acheter des billets avant les autres personnes. 

 Je peux échanger mes billets jusqu’à 2 jours avant le spectacle (au guichet ou par 
téléphone) contre un autre spectacle de l’année (dans la limite des places disponibles) 
au même prix ou plus cher. 

 Je peux utiliser ma carte d’Adhésion sur toute de la saison de spectacles (sauf les 
spectacles pour les personnes non-adhérentes). 

 Je peux acheter la carte Adhérent pour moi seul ou pour deux personnes : tout seul ça 
coûte 10 euros, et à deux ça coûte 18 euros. 

 

Je peux acheter un billet de Groupe pour les : 

- Groupes constitués d'au moins 10 personnes au moment de l'achat 

- Groupes issus de structures sociales et médico-sociales : contactez-nous ! 

Je peux avoir des billets à 6 

euros si je suis : 

• Titulaire de la Carte Culture 

• Titulaire de la Carte Atout Voir 

http://www.totoutart.org/


Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

My Life and I, de Kaz Hawkins Quintet

Le groupe s’appelle Kaz Hawkins Quintet.

« My Life and I » veut dire « Ma vie et moi » en anglais.

C’est un spectacle demusique.

Le spectacle est pour tout le monde.

Les musiciens jouent de la musique Blues, de la Soul, et du Gospel.

La chanteuse parle de l’histoire de sa vie.

Elle a vécu de la violence mais elle a toujours réussi à affronter les difficultés.

Elle vient de Belfast en Irlande.

C’est le jeudi 5 mars à 20 heures 30.

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 27 euros

• Prix Réduit : 24 euros

• Carte d’Adhésion : 21

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

La graine, le concombre et le monopoly

De la Compagnie Fanchon Ciguë.

Ce spectacle est une conférence qui mélange humour, politique, et vie personnelle.

Le spectacle dure 1 heure et 10 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 13 ans.

Stéphanie Félix est une comédienne. Elle fait du théâtre.

C’est une femme qui voulait avoir des enfants mais elle n’a pas pu.

Elle parle de ce qui est normal, de politique, et des technologies autour de la fertilité.

La fertilité est liée au fait de pouvoir avoir des enfants.

Elle nous questionne sur la femme, en lien avec le fait d’être maman.

L’entrée est gratuite.

C’est le samedi 7 mars à 20 heures 30

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Blue Maqam, de Renaud Garcia-Fons

C’est un spectacle demusique.

Le spectacle est pour tout le monde.

Les musiciens jouent de la musique Jazz.

C’est le contrebassiste qui écrit les musiques.

La chanteuse est la fille du contrebassiste.

La musique du spectacle fait penser aux musiques des pays méditerranéens, de la Perse et

de l’Irlande.

La chanteuse chante dans huit langues différentes.

C’est un voyage musical.

Sur scène nous avons des instruments de percussion comme : le vibraphone et le marimba.

C’est le vendredi 13 mars à 20 heures 30

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 27 euros

• Prix Réduit : 24 euros

• Carte d’Adhésion : 21

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Au fond des mers

Du Collectif 23h50.

C’est un spectacle demarionnettes, de théâtre, et de danse.

Le spectacle dure 25 minutes.

A la fin du spectacle je peux poser des questions aux artistes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 6 mois.

Le spectacle raconte une histoire qui se passe sous l'océan.

Deux personnages plongent dans l’océan et rencontrent une créature avec une coquille.

Cette histoire compare le monde sous l’océan avec celui d’un bébé dans le ventre de sa

mère.

Les portes de la salle ouvrent 30 minutes avant le spectacle.

Dans le hall il y aura des livres et des fauteuils pour attendre en lisant.

Il y a deux séances tout public

 La première séance est le samedi 14 mars à 9 heures 30.

 La deuxième séance est le samedi 14 mars à 11 heures.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 10 euros

• Carte d’Adhésion : 9

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Michelle, doit-on t'en vouloir d'avoir fait un

selfie à Auschwitz ?

De la Compagnie Les Méridiens.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 10 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 13 ans.

Ce spectacle parle d’une jeune fille adolescente qui est trop souvent sur son téléphone.

Elle va en voyage à Auschwitz avec ses amis.

Auschwitz est un camp de concentration de la seconde guerre mondiale.

Elle se prend en photo devant Auschwitz. Elle subit beaucoup de critiques.

La séance tout public est le jeudi 19 mars à 20 heures 30.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 23 euros

• Prix Réduit : 20 euros

• Carte d’Adhésion : 17

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

The Dead South

C’est un spectacle demusique.

C’est pour tout le monde.

Le concert est debout.

Le groupe de musique vient du Canada.

Ils jouent de la musique Folk, Bluegrass, et Classic-Rock.

Certaines musiques parlent de trahison et de fantômes.

Il y a des instruments comme le banjo et la mandoline.

C’est possible de manger et boire au bar sur place.

C’est le dimanche 22 mars à 19 heures.

Les portes ouvrent à 18 heures 15.

Le spectacle est dans la salle de la Briqueterie à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte : 45 euros

C’est le même prix pour

tout le monde.



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Matskat, L’Ill au trésor

C’est un spectacle musical.

Le spectacle dure 1 heure et 30 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Le spectacle raconte une histoire avec de la musique.

Dans le spectacle les artistes parlent français et alsacien.

Le spectacle parle des traditions en Alsace, des trésors de la vie de tous les jours, et de

l’imaginaire collectif.

Il parle de rêver au bord de « l’Ill ». C’est une rivière en Alsace.

C’est le jeudi 26 mars à 20 heures 30.

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 27 euros

• Prix Réduit : 24 euros

• Carte d’Adhésion : 21

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

PaPiel

du Colectivo Terron.

C’est un spectacle où on joue avec des sons.

Le spectacle dure 35 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 2 ans.

Le nom du spectacle est un jeu de mots en espagnol entre « papier » et « peau ».

Le mot « Papiel » veut dire peau. Il veut aussi dire papier.

Je vais utiliser mon imagination et rêver grâce aux sons du spectacle.

Je vais voyager avec les sons.

Il y a plusieurs séances tout public

 Le samedi 28 mars à 9 heures 30, 10 heures 30, et 15 heures

 Le dimanche 29 mars à 9 heures 30 et 10 heures 30.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Il faut réserver les billets sur le site internet de Mini Musica.

Voici le lien du site internet pour réserver les billets :

https://billetterie.festivalmusica.fr/agenda/1440-Papiel



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

The Black Ark Memorial

Les artistes s’appellent Cedric Myton, Joy White, Omar Perry et Easy Ridd.

C’est un spectacle demusique.

C’est pour tout le monde.

Le concert est debout.

Les musiciens jouent de la musique Reggae.

La musique s’inspire aussi du Roots, de la Soul, et du dub.

Ce sont des styles de musique.

Le groupe de musique vient de la Jamaïque et de la France.

C’est possible de manger et boire au bar sur place.

C’est le samedi 28 mars à 20 heures 30.

Le spectacle est dans la salle de la Briqueterie à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 25 euros

• Carte d’Adhésion : 21

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 10 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

The White Bats

C’est un spectacle demusique.

Le spectacle est pour tout le monde.

Pendant le concert, je peux être assis ou debout.

Je peux choisir d’acheter un billet pour être assis ou un billet pour

être debout.

Les musiciens jouent de la musique Soul.

La musique intègre aussi du psychédélique, du RnB, et du jazz.

Ce sont des styles de musique.

Le groupe préfère la musique jouée en direct.

Ils cherchent un son simple et naturel.

C’est lemercredi 01 avril à 20 heures 30

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon billet

coûte :

• Prix normal, place assise : 27

euros

• Prix normal, place debout : 24

euros

• Carte d’Adhésion, place assise :

22 euros

• Carte d’Adhésion, place

debout : 20 euros

• Prix Super réduit et moins de

25 ans : 10 euros

• Prix Jeune moins de 18 ans : 7

euros

• Carte Culture et Carte Atout

Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

La Forêt des cœurs Unis

Les artistes s’appellent Nöxïmä Marley etMelankhölia Marley.

C’est un spectacle où des Drag Queens racontent une histoire.

Le spectacle dure 40 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 5 ans.

C’est un spectacle avec des Drag Queen.

Les Drag Queen sont des personnes qui se déguisent en femme le temps d’un spectacle.

Elles portent des costumes et utilisent beaucoup de maquillage.

Le spectacle utilise des histoires connues pour questionner ce qui est normal.

Le spectacle parle du besoin d’inclure tout le monde, et de coopérer ensemble.

Je peux venir manger un goûter à 16 heures avant le spectacle.

Je peux rencontrer les Drag Queen après le spectacle.

Il y a une séance tout public le samedi 11 avril à 17 heures.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 10 euros

• Carte d’Adhésion : 9

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Belmondo 5tet + 1ère partie Grégory Ott Trio

C’est un spectacle demusique.

Le spectacle dure 2 heures et 15 minutes.

Le spectacle est pour tout le monde.

La musique jouée est du Jazz.

Il y a deux groupes :

- Le premier groupe s’appelle Grégory Ott Trio

- Le deuxième groupe s’appelle Belmondo 5tet

Entre les deux groupes il y a une pause.

C’est lemercredi 29 avril à 20 heures 30.

Le spectacle est dans la salle de la Briqueterie à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 30 euros

• Prix Réduit : 27 euros

• Carte d’Adhésion : 24

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 10 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Babïl

De la Compagnie Dégadézo.

C’est un spectacle drôle et musical.

Le spectacle dure 50 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 6 ans.

Dans ce spectacle il y a deux personnes. 

La première personne arrive facilement à parler.

La deuxième personne est timide.

Elles se disputent et se retrouvent seules et tristes.

A la fin, elles se rendent compte que la vie est mieux à deux.

Il y a une séance tout public lemercredi 29 avril à 17 heures.

Le spectacle est dans la Salle du Cercle à Bischheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 10 euros

• Carte d’Adhésion : 9

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le chat

L'histoire racontée a été inventée par François Hien.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 30 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 12 ans.

Myriam trouve un chat blessé et le ramène au collège.

Les camarades de Louna sont méchants avec elle.

Ce spectacle parle du harcèlement scolaire.

Le harcèlement c’est quand une personne est souvent méchante avec une autre personne.

Il y a une séance tout public le jeudi 07 mai à 20 heures 30.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 18 euros

• Prix Réduit : 15 euros

• Carte d’Adhésion : 12

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Madame Arthur enflamme Schiltigheim !

C’est un spectacle demusique dans le style cabaret.

Le cabaret mélange du théâtre, de la musique, du chant, de la danse, et du

mime.

Le spectacle dure 1 heure et 20 minutes.

Le spectacle est pour tout le monde.

C’est un spectacle assis et debout.

Sur scène il y a quatre Drag Queen avec des plumes et des paillettes.

Les Drag Queen sont des personnes qui se déguisent en femme le temps d’un spectacle.

Elles portent des costumes et utilisent beaucoup de maquillage.

Il y a aussi de la musique.

C’est de la musique de la « belle époque », des années 1980, et des musiques d’aujourd’hui.

La belle époque est une période où tout va bien : tout le monde a de l’argent, le

gouvernement va bien, et on invente des nouvelles technologies scientifiques.

Dans ce spectacle il y a principalement du piano et de la voix chantée.

C’est lemercredi 20 mai à 20 heures 30.

Le spectacle est dans la salle de la Briqueterie à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal, place

assise : 35 euros

Prix normal, place

debout : 32 euros

• Carte d’Adhésion, place

assise : 32 euros

• Carte d’Adhésion, place

debout : 30 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Cactus 4tet + Tristan Bernoud Project

C’est un spectacle demusique.

Le spectacle dure 2 heures et 15 minutes.

Le spectacle est pour tout le monde.

La musique jouée est du Jazz.

Durant cette soirée il y a deux groupes qui jouent :

- Le premier groupe s’appelle Cactus 4tet

- Le deuxième groupe s’appelle Tristan Bernoud Project

Entre les deux groupes il y a une pause.

C’est le vendredi 29 mai à 20 heures 30.

à la salle du Cheval Blanc à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 21 euros

• Prix Réduit : 16 euros

• Carte d’Adhésion : 10

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros

• Carte Culture et Carte

Atout Voir : 6 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le Mensonge

De la Compagnie ACT2.

C’est un spectacle de danse.

Le spectacle dure 52 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 6 ans.

Un soir, pendant un repas avec sa famille, une petite fille dit un mensonge.

Un rond rouge apparaît et la suit dans son quotidien.

Ce rond rouge représente le mensonge qui grossit.

Le spectacle parle du mensonge et de l’imagination.

Il questionne la différence entre ce qui est vrai ou pas.

Je peux venir manger un goûter 45 minutes avant le spectacle.

Il y a une séance tout public le samedi 30 mai à 16 heures 30.

Le spectacle est dans la salle de la Briqueterie à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 10 euros

• Carte d’Adhésion : 9

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros



Cette année à Schiltigheim, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Une plume d’oiseau bleu…

s’envole enfin d’un carton à dessins
De la Compagnie Bon Gorille.

C’est un conte musical.

Le spectacle dure 45 minutes.

C’est un spectacle pour les enfants, à partir de 5 ans.

Le spectacle raconte une histoire.

L’histoire parle d’oiseaux bleus, de pétales de soleil, et d’un écureuil enrhumé.

Il y a aussi de la musique et des dessins.

Les portes de la salle ouvrent 30 minutes avant le spectacle.

Dans le hall il y aura des livres et des fauteuils pour attendre en lisant.

Il y a une séance tout public le samedi 06 juin à 17 heures.

Le spectacle est dans la salle du Brassin à Schiltigheim.

Pour ce spectacle mon

billet coûte :

• Prix normal : 10 euros

• Carte d’Adhésion : 9

euros

• Prix Super réduit et

moins de 25 ans : 8 euros

• Prix Jeune moins de 18

ans : 7 euros



 


